
 

 

 

 ＜スポーツフェスティバルについて＞ 

 10 月 24 日に実施するスポーツフェスティバルについて、変更をしなければならない

ことがありますので、お知らせします。 

 会場を「士東國小の校庭」としていましたが、「台北日本人学校アリーナ」で行うこと

になりました。理由は、コロナ感染対策により、多くの人数の他の学校の人には貸出がで

きないということです。広い校庭で、台北日本人学校の全員が揃って、走ったり、演技を

したり、大繩跳びや騎馬戦、玉入れなどができればと、お願いをしてきましたが士東國小

ではできなくなりました。残念な気持ちはありますが、私たちには、私たちの新しくて、

広いアリーナがあります。少し制限がありますがそのアリーナで思いっきり体を動かし声

を出したいと思います。ただし、アリーナに全員が集まって、団体競技や応援をすること

はできませんが、アリーナで頑張っている人たちに届く応援をしたいと思います。 

小学部の集団演技も人との間隔を空けて演技しますので、「表現の日」として 22 日に

各学年ごとに、アリーナで広がって行います。兄弟姉妹学年で表現を見合うようにできな

いかと考えています。 

アリーナでは、徒競走やリレーはできません。時間は後になってしまいますが、新しく

できあがる校庭のトラックで行えるようになればいいなと思っています。 

 皆さんの全力の姿は、映像でしっかりと記録します。後で編集をしてもらった映像を見

ることができます。 

 次に 24 日日曜日から 23 日土曜日に変更します。日曜日だと土曜日が休みとなり、

1 日の間が空いてしまい、頑張った気持ちや集中力が途切れてしまいます。スポーツ

フェスティバルの週は長くなりますが、土曜日まで気持ちを継続していきたいと思い

ます。25 日月曜日は代休となります。 

 

 プログラムやそれぞれの方法などは、これから先生たちも考えていきます。 

 新しい、私たちの「アリーナ」で今できる最高のスポーツフェスティバルを成功さ

せましょう！ 

 

 先日の「結団式」赤・白・青それぞれの団長の決意は素晴らしかったです。ダンス

もカッコよかったです。台北日本人学校が３つに別れてしまいますが、互いによきラ

イバルとして、どの団も力を合わせて全力を出し切っていってください。 

 

 皆さんの思いを校長室に伝えに来てください！ 
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